

MOTO. Le Tourist Trophy prévu en juin sur l'île de Man a été annulé

Les « singes » privés de leur objectif de la saison

LES ANNULATIONS se suivent et le confinement ne laisse pas entrevoir un retour à la normale dans un horizon proche (*voir ci-dessus*). Dernièrement, c'est le Tourist Trophy sur l'île de Man qui a été officiellement annulé.

Cela impacte directement le programme des Saint-Sauveurs Marlène et Freddy Lelubez qui auraient dû s'aligner au départ de cette nouvelle édition (du 30 mai au 13 juin). Spécialiste du poste de « singe », chacun était donc engagé en tant que passager dans la catégorie side-car avec François Leblond pour Marlène, et le Britannique Roy Tansley pour Freddy.

Créée en 1907 sur l'île de Man, située entre l'Irlande et l'Angleterre, cette épreuve est considérée comme la plus importante du championnat des courses sur route. Elle est devenue le lieu de rendez-vous

de plus de 100 000 spectateurs chaque année. Elle n'aura subi à l'heure actuelle que deux annulations, pendant la Seconde Guerre mondiale et en 2001 pour cause de fièvre aphteuse. La décision a été difficile à prendre pour le comité organisateur d'autant que cette course apporte une manne financière importante à l'île, c'est d'ailleurs une de ses principales ressources.

« Nous sommes très déçus »

« Nous sommes très déçus », soufflent Freddy et Marlène Lelubez. « Le TT (prononcez « Titi »), c'est l'objectif principal de notre saison en matière de préparation et d'investissement budgétaire ». Le couple manchois se faisait une joie d'y aller pour la seconde fois. « Lorsqu'on est mordu de ce genre de courses, on se doit

d'y participer au moins une fois dans sa vie. »

Après deux accidents (déjà au TT et à Hengelo aux Pays-Bas) et les longues convalescences associées, Freddy avait pris la décision de mettre un terme à sa carrière. Mais la passion étant plus forte que la raison, c'est après avoir remis les fesses dans une plateforme pour un essai sans réelle conviction au départ, aidé en soi par les copains, que l'envie est revenue et qu'il a retrouvé des sensations et du plaisir.

Quant à Marlène, la déception est sûrement encore plus forte sachant que cette nouvelle participation était bien ancrée dans sa tête, ainsi que dans celle de François Leblond, son pilote. Elle avait pour objectif d'obtenir de meilleurs résultats que l'an dernier, qui étaient déjà honorables.

Pour l'heure, c'est sous confinement qu'ils espèrent



→ La déception est grande pour Marlène et Freddy Lelubez. Les passagers de side-car, habitants de Saint-Sauveur-le-Vicomte, se voient privés du Tourist Trophy, sur l'île de Man.

retrouver le plus rapidement possible le chemin des circuits et remettre à 2021 leur participation à ce grand rendez-vous,

signe que les choses auront évolué dans le bon sens.

Ch. H.